



# Aquathlon-Staatsmeistertitel für Theresa Moser

Mit zwei Gold- und drei Bronzemedailles kehrten die Osttiroler Teilnehmer an der Aquathlon Staatsmeisterschaft (RC Figaro Sparkasse Lienz und Schwimmunion Osttirol) nach Hause zurück. Theresa Moser konnte erfolgreich ihre Staatsmeistertitel verteidigen.

Spitzenergebnisse erreichten die Triathleten des RC Figaro Sparkasse Lienz und der Schwimmunion Osttirol bei den Titelkämpfen am Sonntag in Pörschach. Sie zählten zu den über 220 Nachwuchsathleten, die es bei den Staatsmeisterschaften unbedingt wissen wollten.

Das Aushängeschild des RC Figaro Sparkasse Lienz und Nationalmannschaftsmitglied, Theresa Moser, war trotz Maturavorbereitung eine Klasse für sich. Nur 21 Sekunden Vorsprung trennten Moser nach 750 m Schwimmen und 5 km Laufen von ihrer härtesten Konkurrentin Alina Hambrusch (Kärnten). Moser holte sich mit überlegenen Bestzeiten beim Schwimmen und Laufen den Staatsmeistertitel vor Hambrusch und Jutta Heriszt (Wien) in der Juniorenklasse und zeigte, dass ihr die Revanche für das Europacuprennen in

Brünn (CZE) am 21. Mai gelungen ist. Dort hatte Moser bei hochsommerlichen Temperaturen als zweitbeste Österreicherin hinter Hambrusch (Platz drei) den fünften Rang belegt.

## Schneller Wechsel

In Pörschach holte auch der Jüngste, Christian Glanzer (Jg. 2004), der in der Klasse Kinder E förmlich ins Ziel flog, Gold vor Noah Vallant (Kärnten) und Domen Bojanc (Slowenien). Speziell in der Wechselzone konnte dem Dölsacher keiner das Wasser reichen. Kein Formel-1-Team kann so schnell die Reifen wechseln, wie Christian in seine Laufschuhe schlüpfen.

Karoline Glanzer (Jg. 2000) wollte ihrem Bruder nicht nachstehen und erkämpfte sich in der Schülerklasse C mit einer starken Laufleistung den sechsten Platz. Ihre Schwester Lisa Marie (Jg. 1998), die das

erste Mal über so lange Distanzen (400 m Schwimmen und 2.000 m Laufen) ging, zeigte eine solide Leistung.

## Durchsetzungsvermögen

Auf sehr starke Leistungen können auch die Athleten der Schwimmunion Osttirol verweisen:

Daniel Kollreider landete in der Schülerklasse A mit Rang drei ebenfalls auf einem Stockerlplatz und brachte die Bronzemedaille bei den ÖM-Aquathlon von Pörschach mit nach Hause. Lorena Wilhelmer (Jg. 1997) und Stefan Kollreider (Jg. 1996), die beide mit den Jahrgangsalteren gestartet waren, schnappten sich den neunten bzw. den elften Rang.

Beim Teambewerb (jedes Team bestand aus drei Athleten mit mindestens einem Mädchen, die jeweils 200 m Schwimmen und 1.000 m Laufen mussten) startete Lorena Wilhelmer als



Staatsmeisterin Theresa Moser auf dem Weg zum Titel.



▲ Daniel Kollreider, sein Bruder Stefan und Lorena Wilhelmer (Schwimmunion Osttirol/Triathlon) holten sich im Teambewerb Bronze.

◀ Die erfolgreichen Athleten des RC Figaro Sparkasse Lienz v. l.: Staatsmeisterin Theresa Moser, Lisa Marie Glanzer, Karoline Glanzer, Christian Glanzer, Klara Fuchs.

Erste und setzte sich beim Start im männerdominierten Umfeld beim Schwimmen durch. Sie erreichte somit, dass das Team der Schwimmunion Osttirol vorne mit dabei war. Als zweiter ging Stefan Kollreider an den Start. Mit seiner guten Laufleistung brachte er sein Team weiter an die Spitze heran. Dank Daniel Kollreider, der mit der besten Laufleistung seines Jahrganges von sich reden machte und einen spannenden Endspurt hinlegte, errang das Team schlussendlich den hervorragenden dritten Platz und Bronze.